Erfreuliche Nachrichten für unseren FC

Lorenzo Florio kehrt wieder nach langer Verletzungspause zum Team zurück, auch Pietro Cavallaro der mit einen Bänderriss knapp 8 Wochen pausieren musste kehrt kommende Woche ins Training zurück. Somit kommen 2 Wichtige Spieler zurück ins Team von Ernst Heise!!!!

Auswärtsniederlage für den Fc

30.03.2014

An diesen Sonntag, war für unsere Jungs in Lütringhausen nichts zu holen,

Der Gegner ging in der 2.Spielminute mit 1:0 in Führung ,12 Minuten später musste unser Torwart Victor Neumann wieder den Ball hinter der Linie holen 2:0 für den Gegner !!!Jetzt fing unsere Mannschaft an wach zu werden und das Spiel an sich zu reißen .38.Minute es ist Alex Monfoletto der über die außen schön zum Einsatz gebracht wird und rein ziehen kann der aber vom Gegnerischen Torwart mit einen Foul zu boden gebracht wird ,Rote Karte ,Elfmeter Giovanni Triventi kukt den Torwart aus und trifft zum 2:1 Anschlusstreffer vor der Halbzeit !!!Jetzt musste es heißen jetzt erst recht gegen 10 Mann aber die Mannschaft von Ernst Heise schaffte in der 2.Halbzeit nicht den Ausgleich schlechte Leistung und schwaches Auftreten waren die Gründe für diese niederlage !!!

Kopf hoch Jungs jetzt kommen 2 Heimspiele wovon 6 Punkte drin sein sollten mit einer besseren Einstellung kann mann die auch holen!!!!